

DRESDNER JURISTISCHE GESELLSCHAFT

DRESDNER JURISTISCHE GESELLSCHAFT
C/O RECHTSANWALT DR. WOLFGANG KAU
JUSTINENSTRASSE 2, 01309 DRESDEN

11. November 2019

D15/1026-19

Dresdner Juristische Gesellschaft Vortrag am Dienstag, den 10. Dezember 2019

Liebe Mitglieder der „DJG“,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie zur nächsten Veranstaltung der Dresdner Juristischen Gesellschaft einladen. Wir freuen uns, dass Herr

Richter des Bundesverfassungsgerichts Peter Müller

am

**Dienstag, den 10. Dezember 2019 um 18.30 Uhr,
im Festsaal des Oberlandesgerichts Dresden
Schlossplatz 1, 01067 Dresden**

zum Thema

„70 Jahre Grundgesetz“

zu uns sprechen und mit uns diskutieren wird.

VORSTAND: Dr. Wolfgang Kau (Vors.) • Robert Bey (Stv. Vors.)
Prof. Dr. Anne Lauber-Rönsberg (Stv. Vors.)
Dr. Joachim Püls (Schriftführer) • Rüdiger Müller (Schatzmeister)
Susanne Dahlke-Piel • Carsten Biesok
c/o Rechtsanwalt Dr. Kau • Telefon 0351-3177 8840 • Fax 0351-3177 8841
E-Mail: w.kau@ra-kau.com • Internet: www.djgev.de
Ostsächsische Sparkasse Dresden • IBAN: DE35 8505 0300 0225 7334 12

Peter Müller war von 1999 bis 2011 Ministerpräsident des Saarlandes. Zuvor war er als Landtagsabgeordneter sowie Fraktions- und Landesvorsitzender der CDU Saar in politischen Führungsfunktionen tätig. Seit Dezember 2011 ist er Richter des Zweiten Senats des Bundesverfassungsgerichts. Dort ist er als Berichterstatter insbesondere für die Bereiche des Wahl- und Parteienrechts, der Strafvollstreckung und des Staatskirchenrechts zuständig.

Das Grundgesetz hat am 23. Mai 2019 das 70. Jahr seiner Geltung vollendet. Es ist damit länger in Kraft, als die Bismarcksche Reichsverfassung (1871 - 1919) und die Weimarer Verfassung (1919 - 1933) zusammengenommen wirksam waren. In diesen 70 Jahren hat sich unser Land in vieler Hinsicht weit stärker verändert als das 1949 als Übergangslösung verstandene Grundgesetz. So gesehen überrascht, dass grundlegende Strukturreformen des Grundgesetzes weitgehend ausgeblieben sind und auch kaum gefordert werden. Dieser Erfolg hat viele Ursachen oder besser gesagt: Viele Mütter und Väter. Wir können uns vor diesem Hintergrund auf den Vortrag eines „Insiders“ freuen, der zunächst in führenden Positionen als Politiker die Verfassungswirklichkeit mitgestaltet und geprägt hat und seit acht Jahren als Richter des Bundesverfassungsgerichts an der Auslegung und Entwicklung des Verfassungsrechts mitwirkt.

Wie immer laden wir alle Mitglieder der Dresdner Juristischen Gesellschaft und alle Gäste nach dem Vortrag und einer Diskussion mit unserem Referenten zu einem geselligen Empfang bei einem Glas Wein und Imbiss ein. Damit wir die Veranstaltung planen können, bitten wir Sie, sich mit der beigefügten Rückantwort anzumelden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Wolfgang Kau
- Vorsitzender -

Bitte Rückantwort bis zum 29.11.2019 per Post, per Fax 0351-3177 8841 oder E-Mail an s.hartung@ra-kau.com

Dresdener Juristische Gesellschaft e. V.
c/o Rechtsanwalt Dr. Wolfgang Kau
Justinenstraße 2

01309 Dresden

An der

Veranstaltung am Dienstag, den 10.12.2019, 18.30 Uhr

**im Festsaal des OLG Dresden, Ständehaus
Schlossplatz 1, 01067 Dresden**

nehme ich teil:

- allein
- in Begleitung von _____ Person(en)
(bitte Namensnennung in **Druckschrift**): _____

Absender:

Name in Blockschrift

Unterschrift (Stempel)